

Le 29 Novembre 1943.

Chers Joseph et Mathy,

Je vous écris ces quelques mots en vous annonçant que je suis condamné à mort. C'est triste mais que voulez-vous, le bon Dieu m'appelle auprès de lui. Ne regarde pas aux fautes ni à l'écriture, tu vois avec quel courage que j'écris. Je vais être fusillé le 30 Novembre 1943. Quand on pense encore à toutes les belles soirées que j'ai passé chez toi avec tous les amis de l'Etoile Verte que je te demande d'embrasser bien fort pour moi ainsi que d'autres amis encore. Fais aussi mes amitiés à Mathieu Wintgens et dis-lui que je pense encore bien à vous tous la triste dernière nuit que je passe ici avec un aumônier militaire qui me donnera les derniers sacrements demain matin à 8 heures, la dernière heure, l'heure de la mort. Quand je pense bien à tous les matchs de football que j'ai joué avec mes amis et dire que je vivais avec la pensée de revoir jouer après la guerre, mais hélas je me suis trompé, le bon Dieu m'appelle près de lui.

Joseph, je termine ma lettre, je ne saurais plus écrire, je tremble trop.

Le courage et le moral est toujours bon et je le garderai jusqu'à la dernière minute.

Joseph et cher camarade  
au revoir en vous souhaitant  
tous une longue et bonne vie  
chrétienne.

Joseph.

Mes derniers adieux!

Vive l'Etoile Verte.

- Dernière Lettre -